

## SILABUS

Mata Kuliah : Bahasa Inggris  
Kode MK : GD 100  
Bobot : 3 SKS  
Dosen : Dra. Effy Mulyasari, M.Pd.  
Jurusan/Prodi : Pedagogik/ S1 PGSD  
Prasyarat : -  
Waktu Perkuliahan : Smtr 1/Ganjil

### A. Deskripsi MK

Mata kuliah ini menyajikan pembahasan tentang berbagai aspek pembelajaran bahasa Inggris, yang diajarkan secara integrasi dengan melibatkan empat kemampuan atau 'skills' berbahasa: yaitu mendengar (listening), berbicara (speaking), membaca (reading) dan menulis (writing). Tujuan akhir pembelajaran terfokus pada pemahaman teks sesuai dengan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dapat menulis dengan sederhana ide yang ingin disampaikan baik secara tertulis maupun secara lisan dan juga bisa berkomunikasi dalam bahasa Inggris melalui presentasi kelompok.

### B. Pengalaman Belajar

Proses perkuliahan dikembangkan melalui komunikasi antar dosen dengan mahasiswa, maupun antara mahasiswa dengan mahasiswa. Kegiatan tersebut bisa melalui ceramah, tanya jawab, presentasi dan diskusi kelas. Untuk menungkatkan pemahaman materi perkuliahan, mahasiswa bisa mencari informasi terbaru melalui buku teks lain, jurnal ataupun artikel.

### C. Evaluasi Belajar

Evaluasi meliputi: Tugas-tugas dan presentasi, UTS, UAS.

### D. Uraian Pokok

Minggu	Materi	Keterangan
1	Introduction to English Course	Perkenalan perkuliahan meliputi tujuan, prosedur, tugas perkuliahan, sistem penilaian, dan pengenalan siswa sebagai guru sekolah dasar yang belajar bahasa dan penanggung jawab sebagai guru kelas.
2	Introduction to English Sounds	Mulai dari pengucapan yang benar untuk alphabet, days of the weeks, numbers, months of the year. Tampak mudah tapi pengucapannya harus diperbaiki karena akan menjadi model bagi siswa SD. Mahasiswa juga tidak perlu ragu untuk menggunakan kamus dalam pembelajaran.
3	Writing on Personal Information	Mengungkapkan informasi diri yang sederhana sehingga percaya diri tumbuh dan merasa bahwa belajar bahasa Inggris tidak sesulit yang dibayangkan.
4	Understanding Present	Mengingat kembali apa yang sudah dipelajari

	Tenses	berhubungan dengan Present Tense dan menggunakannya dalam kalimat sendiri. Pemahaman Reading yang memuat Present Tense tingkat dasar.
5	Understanding Past Tenses	Mengingat kembali apa yang sudah dipelajari berhubungan dengan Past Tense dan menggunakannya dalam kalimat sendiri. Pemahaman Reading yang memuat Past Tense tingkat dasar.
6	Understanding Future Tenses	Mengingat kembali apa yang sudah dipelajari berhubungan dengan Future Tense dan menggunakannya dalam kalimat sendiri. Pemahaman Reading yang memuat Future Tense tingkat dasar.
7	Reading Comprehension	Pemahaman Reading yang memuat Present, Past dan Future Tense tingkat dasar.
8	Reading in groups	Pemahaman reading yang dikerjakan secara berkelompok dengan waktu tertentu, sehingga mahasiswa diharapkan bisa memahami text lebih baik dengan batuan grup masing-masing
9	UTS	
10	Group Presentation and Discussion related to Present Tenses	Presentasi mahasiswa mengenai Present Tense dengan contoh-contoh yang lebih lengkap dan dari berbagai sumber. Disampaikan dalam bahasa Inggris.
11	Group Presentation and Discussion related to Past Tenses	Presentasi mahasiswa mengenai Past Tense dengan contoh-contoh yang lebih lengkap dan dari berbagai sumber. Disampaikan dalam bahasa Inggris.
12	Group Presentation and Discussion related to Future Tenses	Presentasi mahasiswa mengenai Future Tense dengan contoh-contoh yang lebih lengkap dan dari berbagai sumber. Disampaikan dalam bahasa Inggris.
13	Reading Comprehension	Pemahaman Reading yang memuat Present Tense dengan tingkat intermediate.
14	Reading Comprehension	Pemahaman Reading yang memuat Past Tense tingkat intermediate.
15	Reading Comprehension	Pemahaman Reading yang memuat Future Tense tingkat intermediate.
16	UAS	

#### E. Daftar Literatur

- Alexander. (1975). *Practice and Progress*. Yogyakarta: Kanisius.
- Education Department of Western Australia. (1996). *Writing Resource Book*. Melbourne: Longman.
- Hadfield, Jill. (1990). *Intermediate Communication Games*. Hong Kong: Thomas Nelson & Sons Ltd.
- Murphy, Raymond & Smalzer, William R. (2000). *Grammar in Use Intermediate*. Hong Kong: CUP.
- Kartasurya, Koyo. (2002.) *Basic English Grammar and Exercises*. Bandung: Literat.

Kirn, Elaine & Hartmann, Pamela (1996). *A Reading Skills Book*. Singapore: McGraw Hill International edition.

Suyanto, Kasihani; Rahju, Lestari; & Rachmajanti, Sri. (2004.) *Learning by Doing*. Bandung: Grafindo.

Yusuf, Ina; Kimtafsirah, Nurhasanah. (2006). *Bahasa Inggris*. Bandung: UPI Press.

**F. Kontak Dosen**

Dra. Effy Mulyasari, M.Pd.

Phone: 08156015244, 022-7273008

Email: [effy\\_mulyasari@yahoo.com](mailto:effy_mulyasari@yahoo.com); [effy@upi.edu](mailto:effy@upi.edu)